



Rapiña, saqueos y desabasto: los comercios cifran en más de 390 millones de pesos los daños tras el huracán 'Otis'

Ante la falta de comida y agua, el vandalismo arrasó con las tiendas comerciales del puerto de Acapulco al punto en que los mismos habitantes reportan que no hay tiendas donde comprar más insumos



KARINA SUÁREZ

México - 31 OCT 2023 - 22:15 CST

Tras la tragedia se han comenzado a cuantificar los daños. La firma de análisis de riesgo especializada en desastres naturales Enki Research ha cifrado en 15.000 millones de dólares las pérdidas económicas por el reciente huracán que llegó con una fuerza de categoría 5 a las costas guerrerenses. Los vientos de más de 265 kilómetros por hora arrasaron con puentes, postes, comercios, viviendas, sucursales bancarias. Acapulco, una de las joyas turísticas del Pacífico mexicano, parece ahora un escenario postapocalíptico.

El secretario de Turismo, Miguel Torruco, dio a conocer en su comparecencia en la Cámara de Diputados este lunes que a más tardar la próxima semana se dará a conocer cuánto costará la reconstrucción en Guerrero. Tras la tragedia, el funcionario aseguró que ayudó a la salida de 12.500 turistas del puerto acapulqueño, de los cuales 98% eran nacionales y el resto extranjeros.